

La SAC despide a César de Hart Cuestiona la actitud dirigente nacional

Con un homenaje celebrado en el Salón Rojo del Hotel Tequendama, se llevó a cabo el pasado 1 de septiembre una cena de despedida a César de Hart Vengoechea, ofrecida por la Junta Directiva de la Sociedad de Agricultores de Colombia, al retirarse del cargo de presidente ejecutivo de este gremio. El acto contó con la asistencia de dirigentes gremiales del sector agropecuario, los miembros del Consejo Gremial, los funcionarios de la entidad, periodistas, amigos y familiares.

El Dr. De Hart, presentó unas palabras de agradecimiento a todos los asistentes por el apoyo que recibió durante su gestión y, al despedirse, hizo unas reflexiones sobre el acontecer nacional y el papel de la clase dirigente, que «El Palmicultor» quiere destacar, de manera especial, en esta edición.

Dijo César de Hart, «que los principales problemas de nuestro país lo constituyen la inseguridad, el narcotráfico, la corrupción, la falta de ética, de valores y de moral, y la crisis y la miseria del campo colombiano.»

«Si de decir la verdad se trata, todos estos fenómenos tienen, con honrosas excepciones, un común doloroso denominador que los entrelaza: la creciente liviandad y ligereza de toda una clase dirigente de la cual formamos parte, cuyo comportamiento cada vez se rige más por el acomodo, la mezquindad y la cobardía. Cualquier asomo de coraje o de carácter es tomado como torpeza o radicalismo, con lo cual se mimetiza la cobardía. Ha prosperado la falsa creencia de que el carácter y la verticalidad son incompatibles con la inteligencia.»

«En cuanto a la crisis institucional que padecemos, válidamente, la sociedad entera ha pedido la verdad por encima de todo, el respeto al debido proceso y sanciones ejemplares para quien sea responsable de conductas indebidas. Yo estoy de acuerdo como el que más. Pero me preocupa la gestación de un sentimiento nacional con connotaciones irreflexivas que puede arrasar con lo malo y con lo bueno, lo cual podría ser aprovechado por los oportunistas, los demagogos y populistas de turno. La sociedad colombiana no puede expiar y evadir sus culpas de varias décadas, simplemente endosándoselas al Presidente de la República, en algunos de sus funcionarios o en el Gobierno en general. La cosa no es así de sencilla.»

«La clase dirigente, la clase empresarial, la clase política, no pueden limitarse a cumplir con la ley y generar riqueza, por legítimo que ello sea. No es admisible la premisa de que hay que disminuir la pobreza para quitarle argumen-



tos a la subversión. Ello equivale a decir que si no hubiera subversión la pobreza no sería objeto de nuestra preocupación. Esa clase dirigente tiene la obligación de aportar mucho más a la comunidad. A comprometerse con su desarrollo y con las regiones mucho más allá de lo material y del crecimiento de sus empresas, creando liderazgo con claridad cívica, ética y moral. Insistimos, hay que integrar la política con la economía.»

«Quiénes ocupamos posiciones de responsabilidad, ya sea en el sector público o privado, tenemos que aterrizar, llenarnos de coraje y ser dignos del reto que se nos plantea.»

Para el gremio palmicultor ha sido muy honroso que uno de sus miembros más destacados, el Dr. César de Hart, haya ocupado la Presidencia de la SAC durante más de 2 años, cumpliendo una gestión ampliamente reconocida por la opinión nacional. El Dr. de Hart se dedicará a sus actividades privadas, relacionadas principalmente con el cultivo de la plama de aceite.

Nuevo presidente de la SAC

En reemplazo de César de Hart Vengoechea fue designado como Presidente Ejecutivo de la SAC el Dr. Juan Manuel Ospina Restrepo, economista de la Universidad de Antioquia y con estudios de postgrado en Planificación y Desarrollo Rural de la Universidad de París.

Anteriormente se desempeñó como Secretario General del Ministerio de Agricultura, Asesor presidencial para el PNR y Director del Fondo Resurgir, Subgerente Cultural del Banco de la República, Director General de Colcultura, Presidente de Fadegán y de la Fundación Antioqueña para los Estudios Sociales (Faes). Ha sido miembro de las juntas directivas del Banco Ganadero, el Cega y la SAC.

Fedepalma le desca al Dr. Ospina muchos éxitos en su gestión en la SAC en favor del sector agropecuario colombiano.